



---

## Kriterien für die finanzielle Unterstützung durch den Förderverein

Der Förderverein unterstützt unterrichtliche und schulische Aktivitäten, bei denen die Schülerinnen und Schüler gestalterisch tätig werden und dazu Verbrauchsmaterial benötigen.

Besonders gefördert werden Aktionen eigenständigen und selbsttätigen Lernens.

Unterstützt wird auch die Anschaffung von Büchern für die Schulbibliothek und von Lektüresätzen für den Deutschunterricht.

Der Förderverein gewährt Zuschüsse bzw. rückzahlbare Vorschüsse an einzelne Schülerinnen und Schüler, die ohne das Engagement des Vereins an Unterrichtsgängen, Klassenfahrten und Wandertagen nicht teilnehmen könnten. Dabei wird vorausgesetzt, dass die Erziehungsberechtigten zunächst eigene Mittel beigetragen und sich um Zuschüsse des Jugend- und Sozialamts und des Stadtschulamts bemüht haben.

In bestimmten pädagogisch und finanziell vertretbaren Fällen gewährt der Förderverein ausnahmsweise auch einen Zuschuss für die Einzelförderung einer Schülerin oder eines Schülers.

Der Verein unterstützt auch Aktionen, die für das Verständnis und das Selbstverständnis der Schule zweckdienlich sind (u. a. Öffentlichkeitsarbeit).

Nicht alle Zuschüsse, die in der täglichen vielgestaltigen Schulpraxis hilfreich sein könnten, lassen sich im Einzelnen hier aufzählen. Deshalb wird bei entsprechenden Anträgen von Fall zu Fall entschieden, ob der Förderverein einen Teil der Kosten trägt.

Der Förderverein beteiligt sich in der Regel nicht an der Finanzierung personeller, sächlicher und baulicher Maßnahmen, für die der Arbeitgeber und der Schulträger zuständig sind.

Tschai und Clubraum zahlen eigene Anschaffungen und Reparaturen aus ihren Mitteln. Bei größeren Anschaffungen wird eine Absprache mit dem Förderverein empfohlen.

Über die Bewilligung von Zuschüssen entscheidet der Bewilligungsausschuss. Ihm gehört zurzeit nur der Vorstand des Fördervereins und die Kassenführer/innen des Tschais und des Clubraums an.